

Donnerstag, 29. Juni 2006

### **Gute Werbung hat große Vorbilder (3)**

Der dritte Teil ist für Chaplin. Der erste Film, den ich im Kino in Oberursel sah, war nicht "Der große Diktator", sondern "Moderne Zeiten". Chaplin und die Leinwand harmonieren so, dass man sich seiner Magie nicht entziehen kann. Und gerade im "großen Diktator" sind für mich Bilder verankert, die mir immer vor Augen führen, mit wie wenig man wie viel aussagen kann. Hinkels Tanz mit der Weltkugel ist für mich die zentrale Filmszene der Filmgeschichte. Wenn es nur eine geben dürfte, um zu zeigen, zu was Film im Stande ist, würde ich diese nehmen.

Geschrieben von Christof Hintze in Vorbildlich um 09:56

wo ist denn oberursel?

Anonym am Juni 29 2006, 15:45

Oberursel bei Bad Homburg bei Frankfurt. Im Norden von Frankfurt. Am Rande des Taunus. In der Nähe des Limes. Bei Kronenberg, Königstein, Stierstadt. So das muss reichen. Ach ja, in Hessen.

Anonym am Juni 29 2006, 16:43

und was hast du da gemacht? hast du da auch mal gewohnt. irgendwie hab ich immer nach duesseldorf gepackt.

Anonym am Juli 1 2006, 16:19